



» [International Alliance of Inhabitants on Facebook - Like!](#)



[La AIH está buscando traductores voluntarios](#)

Ayúdanos a mejorar la comunicación en distintos idiomas ¡Llega a ser traductor@ voluntari@ para el Derecho a la Vivienda sin Fronteras!

[Rellene el formulario](#)

La vivienda en cooperativa hace frente a la crisis financiera e inmobiliaria



Frente al fuerte aumento de la especulación inmobiliaria a escala internacional, cuyos efectos se sienten especialmente en Estados Unidos y en un buen número de países europeos, en especial en los países del sur de Europa, los encuentros internacionales de Lyon (UCLy 5 de julio de 2013) proponen iniciar una labor de comparación (y no de oposición) entre el modelo latino y el anglosajón resurgidos de la cooperación social, y su translación al ámbito de la vivienda asequible: “Community Land Trust” por un lado y por el otro las “cooperativas latinas” de habitantes.

» [La vivienda en cooperativa hace frente a la crisis financiera e inmobiliaria](#)

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.

Usted puede manejar su suscripción al servicio de newsletter usando [esta pagina](#) .